
 

 

 

 

◇ 授業
じゅぎょう

参観
さんかん

ありがとうございました 

新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

の影響
えいきょう

が心配
しんぱい

されま

したが、４月
がつ

２７日
にち

（水
すい

）１～４限目
げ ん め

に地区
ち く

別
べつ

授業
じゅぎょう

参観
さんかん

を

行
おこな

うことができました。当日
とうじつ

は、コミュニティスクール

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

の委員
い い ん

の方
かた

にもご参観
   さんかん

いただくなど、大勢
おおぜい

の

皆様
みなさま

にご参加
  さんか

をいただきました。ありがとうございました。 

新年度
しんねんど

が始
はじ

まり、最初
さいしょ

の授業
じゅぎょう

参観
さんかん

、また、久
ひさ

しぶりの授業
じゅぎょう

参観
さんかん

でしたが、お子
こ

様
さま

の様子
よ う す

はいかがでしたでしょうか？どの学級
がっきゅう

の子
こ

どもたちも、がんばって

授業
じゅぎょう

に取
と

り組
く

んでいるように感
かん

じました。お子
こ

様
さま

の成長
せいちょう

を感
かん

じ取
と

っていただければ幸
さいわ

いです。 

コミュニティスクールの委員
い い ん

の方
かた

からは、「入学
にゅうがく

してから６年生
  ねんせい

になるまでの成長
せいちょう

の過程
か て い

がよ

くわかった。」「思わず
おも    

、授業
じゅぎょう

に入り込んで
は い  こ    

しまった。」などの感想
かんそう

もいただきました。 

家庭
か て い

訪問
ほうもん

が終
お

わると、いよいよ本格的
ほんかくてき

に様々
さまざま

な活動
かつどう

が始
はじ

まります。子
こ

どもたちの疲
つか

れも出始
で は じ

める

時期
じ き

です。体調
たいちょう

管理
か ん り

にご留意
  りゅうい

いただきますよう、改
あらた

めてお願
ねが

いいたします。 

◇ コミュニティスクール運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

 

授業
じゅぎょう

参観
さんかん

の日
ひ

に、第
だい

１回
かい

コミュニティスクール運
うん

営
えい

協
きょう

議
ぎ

会
かい

が開催
かいさい

されました。この会議
か い ぎ

は、校長
こうちょう

が作成
さくせい

した「学
がっ

校
こう

づくり

ビジョン」について承認
しょうにん

するとともに、「学
がっ

校
こう

づくりビジョン」

の実現
じつげん

に向
む

けた学
がっ

校
こう

運
うん

営
えい

及
およ

び学
がっ

校
こう

教
きょう

育
いく

活
かつ

動
どう

の充実
じゅうじつ

や参画
さんかく

・

支援
し え ん

等
とう

の在
あ

り方
かた

について、保護者
ほ ご し ゃ

や地域
ち い き

の方
かた

・有識者
ゆうしきしゃ

の方
かた

に協議
きょうぎ

いただくものです。 

コミュニティスクール運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

委員
い い ん

のみなさまには、学校
がっこう

や子
こ

どもたちの様子
よ う す

をご参観いた

だいた後
あと

、本年度
ほんねんど

の「学
がっ

校
こう

づくりビジョン」をご承
しょう

認
にん

いただきました。また、学校
がっこう

の様子
よ う す

や今後
こ ん ご

の

取組
とりくみ

等
とう

についてご協
きょう

議
ぎ

いただきました。そこでのご意
い

見
けん

をふまえて、保護者
ほ ご し ゃ

・地域
ち い き

との連携
れんけい

をより

一
いっ

層
そう

深
ふか

め、「地域
ち い き

とともにある学
がっ

校
こう

づくり」を進
すす

めていきたいと考
かんが

えています。 

【本年度
ほ ん ね ん ど

のコミュニティスクール運
う ん

営
えい

協
きょう

議
ぎ

会
かい

委員
い い ん

のみなさま】 

稲垣
いながき

 芳則
よしのり

さん(主任
しゅにん

児童
じ ど う

委員
い い ん

) ・倉田
く ら た

 美登里
み ど り

さん(常磐
と き わ

地区
ち く

民生
みんせい

委員
い い ん

児童
じ ど う

委員会
いいんかい

会長
かいちょう

) 

森
もり

 正美
ま さ み

さん(常磐
と き わ

地区
ち く

連合
れんごう

自治会
じ ち か い

会長
かいちょう

)・武藤
む と う

 勇
いさむ

さん(社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

副会長
ふくかいちょう

) 

石黒
いしぐろ

 友
とも

博
ひろ

さん(教育
きょういく

委員会
いいんかい

教育
きょういく

アドバイザー)・西山
にしやま

 りえさん(前
ぜん

ＰＴＡ会
かい

長
ちょう

) 

遠藤
えんどう

 ちえさん(現
げん

ＰＴＡ会
かい

長
ちょう

)・後藤
ご と う

 美紀
み き

さん(図書
と し ょ

ボランティア) 

芝田
し ば た

 敏樹
と し き

さん(地区
ち く

市民
し み ん

センター館長
かんちょう

)・村田
む ら た

 明彦
あきひこ

さん(人権
じんけん

プラザ赤堀
あかほり

指導
し ど う

主事
し ゅ じ

) 

 以
い

上
じょう

１０名
めい

のみなさまです。 

※
こめ

委員長
いいんちょう

は稲垣
いながき

さん、副委員長
ふくいいんちょう

は森
もり

さんにしていただくことになりました。 
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◇ さつまいもの苗植
な え う

え、準備
じゅんび

完了
かんりょう

！！ 

５月
がつ

１０日
と お か

（火
か

）、早速
さっそく

、コミュニティスクール運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

の

稲垣
いながき

さんのお声
こえ

がけで、地元
じ も と

の“プロ”の方
かた

に、さつまいもの畝
うね

づくりをしていただきました。さすがプロの機械
き か い

さばきで、みる

みるうちにさつまいもの畝
うね

が完成
かんせい

しました。 

今週
こんしゅう

は、天気
て ん き

が心配
しんぱい

されるところですが、金曜日
きんようび

には２年生
  ねんせい

とひまわり学級
がっきゅう

での苗
なえ

植
う

えを

計画
けいかく

しています。子
こ

どもたちの喜
よろこ

ぶ顔
かお

が目
め

に浮
う

かびます。ありがとうございました。 

 

◇ ふれあい学年
がくねん

で遠足
えんそく

に行
い

きました 

５月
がつ

６
む

日
いか

（金
きん

）、遠足
えんそく

には絶好
ぜっこう

の良
よ

いお天
てん

気
き

に恵
めぐ

まれ、ふれあい学年
がくねん

での春
はる

の遠足
えんそく

を行
おこな

うことが

できました。 

 目的地
もくてきち

は１年
ねん

生
せい

と６年
ねん

生
せい

が諏訪
す わ

公園
こうえん

、２年
ねん

生
せい

と４年
ねん

生
せい

が中央
ちゅうおう

緑地
りょくち

公園
こうえん

、３年
ねん

生
せい

と５年
ねん

生
せい

が南部
な ん ぶ

丘 陵
きゅうりょう

公園
こうえん

です。ふれあい学年
がくねん

で仲
なか

良
よ

く遊
あそ

んで、楽
たの

しいひと時
とき

を過
す

ごすことができました。特
とく

に、

学校
がっこう

にはない複合型
ふくごうがた

の滑
すべ

り台
だい

などの遊具
ゆ う ぐ

で子
こ

どもたちがうれしそうに遊
あそ

ぶ姿
すがた

が見
み

られました。 

また、お弁当
べんとう

は感染症
かんせんしょう

対策
たいさく

のため、距離
き ょ り

を取って
と   

の黙食
もくしょく

でしたが、とってもうれしそうに食
た

べ

ていました。 

保
ほ

護
ご

者
しゃ

の皆
みな

様
さま

には、朝
あさ

早
はや

くからお弁当
べんとう

などご準
じゅん

備
び

いただきありがとうございました。 



 


